

¡Bienvenidos a la libertad!

Después de una tormenta siempre llega la calma, después de una crisis siempre llega una bonanza. Ha llegado la calma, ha llegado la bonanza y, sobre todo, ha vuelto la libertad.

La civilización ha atravesado a lo largo de su historia muchos eventos traumáticos: la extinción de los dinosaurios, la caída del imperio Griego, del Imperio Romano, las guerras, las pandemias. La historia, de una u otra manera, se repite. Lo importante es aprender de las experiencias pasadas, nunca olvidar para no cometer los mismos errores y salir fortalecidos.

Hoy somos testigos y participantes de una de las crisis sanitarias más graves de la historia. Es nuestra responsabilidad aprovechar esta experiencia para nuestro bienestar y el de las generaciones futuras.

El 2022 será recordado como el año del post covid, el año del retorno a la libertad, a una nueva normalidad.

Nuevamente socializamos, viajamos, disfrutamos, pero, sobre todo, maduramos. Nos responsabilizamos y, quizás, lo más importante, redefinimos nuestras prioridades y valores.

Entendimos que no se puede tener una vida sana en un planeta enfermo, ser apreciados si no se aprecia, que nos agradezcan si no agradecemos, que nos ayuden si no ayudamos. Aprendimos que nuestro deber y prioridad es velar por nuestras familias, nuestros amigos, nuestra sociedad y nuestro planeta.

En Plastilene sabemos que el verdadero carácter se ve en los momentos difíciles, sabemos de lo que somos capaces. Tenemos claro cuáles son nuestras responsabilidades, nuestros objetivos, nuestros retos y sabemos que no vamos a fallar.

La sostenibilidad hoy es más necesaria, comprensible e indispensable que nunca antes. Debemos trabajar incansablemente para lograr una sociedad más equitativa, una sociedad en la que todos logremos la serenidad y tranquilidad de tener una existencia digna y segura.

Si somos exitosos, la presión sobre los recursos, sobre nuestra generosidad, sobre nuestra responsabilidad social será enorme. Esto requiere que nos volvamos más sostenibles.

Aprovechemos la calma, aprovechemos la bonanza, aprovechemos la experiencia. Lideremos con el ejemplo, para hacer de nuestra sociedad una mejor sociedad y de nuestro planeta, un mejor planeta.

STEFANO PACINI

Presidente Grupo Plastilene